



3 Pièces
64 m²
Réf. IFVA2268
669 000 €

Paris 11^{ème}
Appartement à vendre (75011)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter. Découvrez ce 3 pièces de 64 m² situé au 2^{ème} étage avec ascenseur d'une copropriété de 4 étages. Cet appartement est un choix pertinent pour un jeune couple ou un investisseur en quête d'un bien dans un quartier dynamique. Il offre un agencement optimisé :- Une entrée avec placards pratiques.- Un vaste séjour lumineux de 21 m².- Deux chambres, dont une avec placards intégrés.- Une cuisine équipée fermée (plaque à ...

Welcome to Abriculateurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started. Discover this 64 m² 3-room apartment located on the 2^{ème} floor with elevator of a 4-story condominium. This apartment is a relevant choice for a young couple or an investor looking for a property in a dynamic neighborhood. It offers an optimized layout:- An entrance hall with practical cupboards.- A large, bright 21 m² living room.- Two bedrooms, one with built-in closets.- An enclosed fitted kitchen (induction hob, oven and dishwasher).- ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs